



LA RENTRÉE SCOLAIRE

L'école vient de terminer, déjà la prochaine rentrée scolaire cogne aux portes ! Cette année, la Ville de Sainte-Julie vous encourage à réutiliser les effets scolaires de l'année précédente et éviter de jeter et racheter. En gardant en tête l'environnement et le budget, il est possible de faire une bonne différence sur la quantité de déchets produits et sur le portefeuille.

FAITS SAILLANTS :

EN 2022,
LES FOURNITURES
SCOLAIRES
ONT COÛTÉ

15 %
PLUS CHER
COMPARATIVEMENT À
L'ANNÉE PRÉCÉDENTE



À SAINTE-JULIE, UNE LISTE D'ACHAT
DE FOURNITURE SCOLAIRE POUR UN ÉLÈVE
DU PRIMAIRE COÛTE ENVIRON

350 \$ (EXCLUANT
LES VÊTEMENTS ET
LES UNIFORMES)

35 %
DES QUÉBÉCOIS
SONT PRÊTS À ACHETER



**DES FOURNITURES
DE SECONDE MAIN**

COMMENT FAIRE POUR AVOIR UNE RENTRÉE SCOLAIRE, ÉCOLOGIQUE ET ÉCONOMIQUE ?

- ✂ Économisez en échangeant, plusieurs effets scolaires sont jetés lorsqu'elles pourraient avoir une deuxième vie. Plusieurs groupes d'échange existent sur les réseaux sociaux.
- ✂ Personnalisez et réparez les sacs à dos, les étuis à crayons et les Duo-Tang en utilisant des écussons et des pellicules autocollantes décoratives.
- ✂ Achetez des éléments neutres et durables qui peuvent être réutilisés année après année et privilégiez les produits rechargeables (porte-mine, recharge de stylo et d'effaces)
- ✂ Favorisez les matériaux écoresponsables qui sont recyclables et biodégradables.
- ✂ Pensez à redonner vos anciennes fournitures scolaires, il existe plusieurs centres de dons à Sainte-Julie.
- ✂ Visitez les friperies, vous resterez surpris de ce que vous allez dénicher !

Saviez-vous qu'à la Ville de Sainte-Julie, nous recyclons les crayons ? Deux contenants sont disponibles à la bibliothèque municipale ainsi qu'à l'entrée principale de l'hôtel de ville. Les crayons sont ensuite remis à la firme TERRACYCLE. Les matières présentes sur les crayons sont séparées par types de plastique, nettoyés et extrudés en granules. Ces dernières serviront à la conception d'objets d'usage courant.

FAITES PEAU NEUVE À L'ÉTUI À CRAYON !

Votre enfant aimerait avoir un nouvel étui à crayon, mais celui de l'année dernière est toujours bon ou démontre des signes de fatigue ? Voici une activité à faire en famille avant la rentrée scolaire ! Il faudra un étui usager, des écussons décoratifs ou toutes autres décorations (billes, vieux tissus, fil à broderie, peinture, macarons, etc) de la colle et des ciseaux. Laissez votre imagination aller et créer un bel étui à l'image de votre enfant !

Partagez votre nouvel étui à crayons sur les réseaux sociaux en utilisant le **#vertsaintejulie**.